

Resolution, beschlossen von der Landesversammlung am  
25.05.2024 in Bad Urach:

## **Gäubahn erhalten und ausbauen! Stuttgarter Hbf erhalten!**

Die Gäubahn stellt eine wichtige Verbindung des westlichen Bodenseeraums und des oberen Neckartals mit der Landeshauptstadt Stuttgart und darüber hinaus dar. Die von der Stadt und der Region Stuttgart sowie der Deutschen Bahn AG betriebene Abkopplung der Gäubahn vom Hauptbahnhof kann nicht hingenommen werden. Im Gegenteil muss alles unternommen werden, um die Gäubahn auch langfristig als Teil des internationalen Fernverkehrsnetzes zu erhalten und attraktiver zu machen.

Da die Inbetriebnahme des „Digitalen Knotens Stuttgart“ und seine zukünftige Leistungsfähigkeit derzeit nicht absehbar sind, muss der bestehende Hauptbahnhof weiterhin erhalten bleiben.

Der zukünftige Hauptbahnhof muss auf das gesetzte Ziel der Verdoppelung der Fahrgastzahlen ausgerichtet sein.

Im übrigen schließt sich die Versammlung der „Rottweiler Erklärung“ des Bündnisses „Pro Gäubahn“ an.

Bad Urach, den 25.05.2024